

Le discours du général Joseph Aoun, commandant en chef de l'Armée libanaise, lors de la cérémonie déclarant Jouroud Aarsal et Ras Baalbek libres des vestiges de la guerre le 8/9/2023

Distingués Ambassadeurs,

Éminents Gouverneur,

Chers participants,

Le 30 août 2017, nous avons annoncé la fin de la bataille "Fajr al Jouroud" contre le terrorisme et la libération des zones occupées par l'ISIS et Al-Nosra. Aujourd'hui, après six ans, nous déclarons une pleine libération en annonçant que "Jouroud Aarsal et Ras Baalbek sont libres des vestiges de la guerre". Cet engagement envers notre peuple à Aarsal, Ras Baalbek et Al Qaa se reflète aujourd'hui en leur restituant leurs terres après leur libération de deux occupations. Nous les invitons à investir dans ces terres et à les transformer de zones arides en espaces verts vibrants pleins de vie et d'espoir.

Il y a deux ans, nous avons également déclaré que le Gouvernorat du Nord était "libre des vestiges de la guerre", permettant à ses habitants de reprendre leurs activités agricoles et d'investissement. Nous avons promis de poursuivre notre mission de déblaiement des zones libanaises restantes de tout ce qui entrave l'accès de leurs propriétaires.

Chers participants,

Il ne fait aucun doute que la confrontation de cet ennemi caché est une tâche difficile et complexe, notamment dans cette région en raison du manque de cartes et de financements internes suffisants. Cependant, le soutien de pays amis et de diverses organisations non gouvernementales, avec toutes leurs capacités, nous a considérablement aidés à accomplir la mission. Votre présence parmi nous, éminents ambassadeurs et représentants de ces organisations, en est la meilleure preuve.

Ce soutien a permis à l'Armée de lancer le déblaiement de Jouroud Aرسال, Ras Baalbek et Al Qaa des engins explosifs après leur libération de l'emprise du terrorisme. Cela a facilité l'établissement de centres militaires le long de la frontière et leur connexion par le biais d'un vaste réseau routier mis à la disposition des habitants de la région pour un accès facile et sûr à leurs terres. Je renouvelle ici ma gratitude envers les pays amis et toutes les personnes ayant contribué à la réalisation de ces routes devenues la ligne de vie de la région.

Chers participants,

Il ne fait aucun doute que mon service militaire dans cette région en tant que commandant du front d'Aرسال avant d'assumer le commandement de l'Armée m'a permis de témoigner des souffrances du peuple en raison

de l'occupation de ses terres par le terrorisme. J'ai vu leur désir de revenir à la légitimité et à l'armée. Nous avons tenu les promesses faites envers eux. Notre peuple dans cette région, comme dans le reste des régions libanaises, mérite de jouir de la sécurité et de la stabilité, d'investir dans ses terres et de s'y établir. Ils méritent notre plus grand sacrifice, quelles que soient les difficultés auxquelles nous sommes confrontés.

Notre présence le long de la frontière n'est pas sans défis, notamment le terrain géographique accidenté et diverses limitations en ressources. Cependant, notre personnel militaire déploie ses efforts au maximum pour la protéger, prévenir les opérations de contrebande et dissuader la migration illégale. Ils font face à divers types de rumeurs et d'accusations de négligence, tandis que les faits quotidiens sur le terrain prouvent leurs efforts considérables. De là, j'invite tout sceptique à visiter la frontière et à constater par lui-même la situation qui met en garde contre des défis imminents. Passons au-delà des spéculations et des accusations infondées et soutenons l'armée, qui a été et restera le garant du Liban. Elle ne déviera pas de son serment et de ses responsabilités.

Malgré les circonstances difficiles auxquelles nous sommes confrontés, nos troupes continuent de faire preuve de détermination et d'exécuter leurs missions avec passion et professionnalisme. Elles sont motivées pour accomplir leur devoir, quelles que soient les difficultés et les

dangers, car elles se sacrifient pour leur peuple, leurs familles et leur patrie.

En conclusion, je tiens à exprimer ma gratitude envers tous les pays amis et les organisations non gouvernementales pour leur soutien à l'Armée par le biais du Centre libanais de lutte contre les mines. Je salue les efforts du personnel du centre, du Régiment du génie et de tous ceux qui ont contribué à cette réalisation, conduisant à la déclaration de la région comme étant libre des vestiges de la guerre. Je remercie également les habitants et les personnalités éminentes de la région pour leur soutien continu à l'Armée. Nous sommes à vos côtés pour préserver votre sécurité et votre stabilité, et nous continuerons à le faire pour garantir votre sécurité et votre fermeté sur votre terre.

Vive l'Armée – Vive le Liban